

BOLETÍN No. 455 ->>

Se llevó a cabo un taller de Experiencias de Aprendizaje para los profesores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, específicamente para 30 docentes que estarán trabajando en el Centro de Educación Media, plantel oriente; con el propósito de avanzar en la aplicación del Currículo por Competencias.

Asimismo 50 profesores de bachilleratos incorporados participan en el Diplomado de Competencias Básicas para la Docencia, con el objetivo de que puedan implementar en estas escuelas dicho modelo por competencias a partir del 2013, según explicó la maestra Altagracia Gómez Fuentes, encargada de la Certificación por parte de la UAA ante el Consejo para la Evaluación de la Educación Media Superior, COPEEMS, adscrito al Sistema Nacional de Bachillerato.

Añadió que además del diplomado, se han desarrollado otras estrategias para que los bachilleratos incorporados a la Institución logren la aplicación del currículo por competencia; se retoma el trabajo en academias, en donde los profesores que ya hayan trabajado con este modelo educativo irán presentado a los incorporados algunos avances.

Desde hace un año, y con el apoyo de las autoridades universitarias, encabezadas por el Rector Mario Andrade Cervantes; la Autónoma de Aguascalientes inició el proceso para establecer este modelo educativo por competencias, validando sus programas y planes de estudios; para este año se llevan a cabo la revisión y las posibles adecuaciones, que los propios profesores desarrollan.

Gómez Fuentes dijo que ante el incremento de la matrícula con el bachillerato oriente, se tiene el reto de mantener la calidad para atender a un mayor número de alumnos en primer año, al mismo tiempo que se trabaja para el establecimiento del currículo. “Estamos adelantando los proyectos, como el Curso Cero, otra de las estrategias”.

Durante este taller, se realizan los programas y las experiencias de aprendizaje. La maestra Altagracia Gómez Fuentes, comentó que se busca que los primeros egresados del bachillerato bajo el currículo por competencias, en dos años, obtengan conocimientos, y se busca conocer qué hacen con ellos y cómo los aplican en la vida cotidiana, su trabajo personal y manera de convivir.

Finalmente, afirmó que la UAA está inmersa en esta idea de “la revolución en educación, como lo son las competencias, la educación sigue evolucionando y el Centro de Educación Media también”.

Importante destacar que la máxima Casa de Estudios, es la primera institución educativa en el estado, que al contar con un bachillerato, se certifica e implementa el currículo por competencias.

